

Fecha: 07-03-2025
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 174,1
VPE: \$ 261.106

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Se llegó a acuerdo: No habrá paro en Escuela Santa Rosa Esmeralda**

Se llegó a acuerdo: No habrá paro en Escuela Santa Rosa Esmeralda



El regreso a clases se vio amenazado ante la advertencia realizada por el Centro de Padres de la Escuela Santa Rosa Esmeralda.

A través de un comunicado publicado en redes sociales, señalaron que evaluaban la posibilidad de iniciar un paro, denunciando serios problemas de convivencia, falta de docentes, malas condiciones de limpieza e incluso una mala relación con la dirección del establecimiento.

Ante esta situación, el Gerente de la Corporación Municipal de Educación y Salud, Juan Iturrieta se reunió con los apoderados para llegar a un consenso y solucionar cada uno de los puntos planteados.

Tras el encuentro se lograron importantes acuerdos, por lo que el Centro de Padres y Apoderados informó que declinaron en iniciar el paro, aclarando que estarán atentos a las soluciones de los temas pendientes en ser resueltos, por lo que de esta manera, los estudiantes iniciaron su año escolar con normalidad.

**Cuantioso robo de implementos a
exhovedor malinillero**